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N° 2005 – 0024 
 

MG INTERNATIONAL 
 

1-Résultat de l'admission sur Alternext annoncée par les notices n° 2005-0015,  
        n°2005-0016  du 13 juin 2005 et n° 2005-0020 du 14 juin 2005 

 
2- Conditions d’ouverture des négociations sur Alternext le 24 juin 2005 
 
3-Règlement livraison 
 
4-Capital social 

______ 
 

 
1. Résultat de l’offre à prix minimal : 
  
L'admission des actions MG INTERNATIONAL s'est effectuée le 23 juin 2005 conformément à la procédure d'offre 
à prix minimal fixée par les articles P 1.2.11, P 1.2.12 du livre II des Règles de marché d’Eurolist. 
 
Euronext Paris SA a constaté que pour 460 000 actions offertes au prix d'offre minimal de 26,10 €,  2 662 631 titres 
au total étaient demandés de 26,10 € à 50 €. 
 
Après avoir éliminé du marché d'admission, conformément aux dispositions de l’article P 1.2.12 du Livre II des 
Règles de marché d’Eurolist, les ordres d'achat libellés à un cours supérieur à 29,20 €, Euronext Paris SA a coté 
un cours de 28,10 €. 
 
A ce cours de 28,10 €, 460 000 actions ont été servies et les ordres d'achat libellés de 28,10 € à 29,20 € inclus 
portant sur un total de 1 477 276 titres, ont été répondus à concurrence de 31,14%. 
 
 
2. Conditions d’ouverture des négociations dans le carnet d’ordres central Alternext : 
 
Le début des négociations des actions de la société MG INTERNATIONAL sur Alternext interviendra le 24 juin 
2005, groupe de valeur E1. 
 
-Pré ouverture du marché de l’action : 16h30 
-Ouverture : 17h00 
-Cours de référence : prix de l’OPM  soit 28,10 €  
-Seuil de cotation : 20% du cours de référence 
 
Au cas où le cours d’ouverture de la valeur franchirait le seuil mentionné ci-dessus, Euronext Paris SA procédera à 
la réservation de la valeur. Euronext Paris SA informera les intervenants de marché des nouvelles modalités de 
cotation en prenant  à chaque tentative comme cours de référence, le niveau de réservation auquel sera appliqué 
des variations supplémentaires de 20%.  
 
Dès lors qu’aucun cours n’aura pu être coté sur la valeur, les dispositions particulières ci-dessus mentionnées 
resteront applicables dès le jour de bourse suivant.   
 
Après cotation d’un premier cours, les cotations s'effectueront selon les règles habituelles d’Alternext en matière de 
seuil. 
 
 
3. Règlement-livraison : 
 
La valeur est admise dès ce jour, 23 juin 2005, dans la filière bourse RELIT. 
 
Les opérations ne sont ni garanties ni compensées.  



 
 
 
 
 
4. Capital social 
 
A l’issue de l’admission de la société MG INTERNATIONAL sur Alternext, le capital social de la société est divisé 
en 2 300 000 actions avec une valeur nominale de 0,10 €.  

 
5. Observations techniques : 
 
-Listing sponsor                                       : Europe Finance Industrie                      
-Désignation de la société sur Alternext : MG INTERNATIONAL 
-Service des titres et service financier    : NATEXIS BANQUES POPULAIRES 
-Mnémonique                                          : ALMGI 
-Code ISIN                                              : FR0010204453 
-FTSE Code                                            : 588-Security and alarm services 
 

_________________ 
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1- Result of the Minimum Price Offering on  Alternext announced in the Notices no 

2005-0015 , n° 2005-0016 dated 13 June 2005 and n°2005-0020 dated 14 June 2005 
 
2- Beginning  of trading on Alternext as of 24 June 2005 

 
3- Settlement/delivery of the Minimum Price Offering 
 
4-Share capital 

 
_________________ 

 
 
 
 

1 – RESULT OF THE MINIMUM PRICE OFFERING (OPM) 
 
In accordance with the articles P.1.2.11 and P 1.2.12 of the Market Rules of Eurolist-Book II,                             
MG INTERNATIONAL shares were admitted to list on Alternext on 23 June 2005 through a Minimum Price 
Offering. 
 
Following centralization of the purchase orders placed with intermediaries, Euronext Paris SA announces that 
it registered purchase orders for 2,662,631 shares with prices ranging from €26.10 to €50 for 460,000 shares 
initially offered at a minimum price of €26.10. 
 
According to the article P1.2.12 of the Market Rules of Eurolist-Book II. Euronext Paris SA has excluded 
purchase orders placed at a price higher than €29.20 and quoted a share price of €28.10. At this price of 
€28.10, Euronext Paris SA proceeded with the allotment of 460,000 shares. Purchase orders with prices 
ranging from €28.10 to €29.20 were accepted with a percentage response of 31.14%. 
 
 2 – BEGINNING OF TRADING ON ALTERNEXT 

 
MG INTERNATIONAL shares will be listed on Alternext,  trading category E1, as of 24 June 2005.  

 
- Pre-trading in the share commences : 16h30 
- Trading commences :  17h00 
- Reference price :   OPM price, i.e. €28.10  
- Trading threshold :   20 % of reference price 
 
If the share starts trading below the above threshold, Euronext Paris SA will reserve the share. 
 
Euronext Paris SA will inform the market operators of the new listing timetable by taking, at each try, as 
reference price the reservation price on which will be applied extra variations of 20%. 
 
If any price cannot be quoted on the share, the special conditions mentioned above remains applicable the 
next trading day. 
 
 
  



 
3 – SETTLEMENT/DELIVERY OF THE OPM 
 
The shares are admitted to RELIT this day 23 June 2005 

      
      It is specified that the trades on Alternext are neither netted nor guaranteed.  

 
4 – SHARE CAPITAL 

 
At the end of operations, the share capital of MG INTERNATIONAL totals 2,300,000 shares with a par value 
of  € 0.10. 

 
 

      5 -TECHNICAL COMMENTS 
 
-Listing Sponsor : Europe Finance  Industrie  
-Company name  : MG INTERNATIONAL 
-Securities and financial services : NATEXIS BANQUES POPULAIRES 
-Symbol  : ALMGI    
-ISIN Code  : FR0010204453 
-FTSE Code                                                   : 588-security and alarm services 

  
 
   

 


